

Liebe Margaret!

Sehr herzlich möchte ich mich wieder bei Dir für den wunderschönen Kalender bedanken, mit dem Du mir alljährlich so viel Freude machst.  
Dass Du immer so nett an und denkst! Auch für Dein Ferienkärtchen noch vielen Dank. Ich wollte mich schon lang mal telefonisch bei Dir melden, aber ich hab' seit über 3 Jahren einen ganz lästigen Hörtröhrenkatarrh und Krämpfe sind thunste in's Telefon, dass es kein Vergügen ist. Heute bin ich endlich zu Hause gegangen und hab' mir was "Starkes" verordnen lassen.  
Sonst geht es aber gut bei uns und ich hoffe sehr, dass es Dir und Deinen Lieben vergönnt ist, ein recht schönes Weihnachtsfest untereinander zu feiern.

mit vielen guten Grüßen für das neue Jahr und  
lieben Grüßen

Deine Helga und Familie.